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星报讯(杨扬) 作为CBA新赛季最大牌的

外援，昨日，刚刚加盟浙江男篮的JR·史密斯进

行了首次训练，表现抢眼。

在上赛季，本来不被看好的浙江男篮，在

赛季后半程开始发力，屡克强敌，最终取得了

联赛第5名，获得了全队16年来的最好成绩。

受到如此好成绩的鼓舞，该俱乐部在新赛季开

赛前，果断地调整了阵容，在保留原强力外援

约什·布恩和国家男篮队员丁锦辉的同时，成

功签约前NBA丹佛掘金队的JR·史密斯。

JR·史密斯1985年11月9日出生于美国新

泽西州，美国职业篮球运动员，司职得分后卫，

曾效力于NBA丹佛掘金队。2011年9月14日，

和浙江男篮正式签订一年合同，2011-2012赛季

将在CBA中亮相。需要说明的是，浙江队与

JR·史密斯的合同中没有免责跳出合同的条

款，也就是说无论NBA是否停摆，他都将代表

浙江俱乐部打满一个完整的CBA赛季。

全省首届县级篮球赛鸣哨
星报讯（记者 江锐） 为推进全民健身，促

进我省基层县(区)级篮球运动发展，昨日，“上

海龙眠山”杯安徽省首届县(区)级篮球锦标赛

在安徽交通职业技术学院体育馆鸣哨。

本次比赛来自合肥市的肥西县、蜀山区、经

济技术开发区，池州市贵池区、淮北市相山区、

宣城市宣州区、六安经济技术开发区，以及桐

城、凤阳、凤台、当涂、涡阳等地共12支代表队，

将在为期6天的比赛中，决出最后的冠军。比

赛采取先分组循环、后交叉比赛的形式进行，共

22场。对获得比赛前8名的代表队颁发奖杯。

安徽橄榄球推广走进校园
星报讯（记者 江锐） 为了配合本周末

在合肥开战的首届全国七人制橄榄球锦标

赛，让更多人了解橄榄球运动，给即将开赛的

全国锦标赛营造良好气氛。昨日下午，安徽

女子橄榄球队的 10 名队员，在教练孙涛的带

领下，来到合肥市南门小学上城国际分校，与

孩子们交流互动。

由于报名参加互动的孩子很多，现场交流不

得不分批进行。在操场上，安徽女子橄榄球队的

姑娘们先是向孩子展示了很多橄榄球的基本传

球动作。掌握了基本技巧后，孩子们争先恐后地

和大姐姐们玩起了传接球配合，一招一式毫不含

糊。在活动的最后，安徽女子橄榄球队队员们纷

纷拿出了精心准备的小礼物，一个缩小版的橄榄

球模型送给了在场的孩子们。

内幕内幕：：NBANBA再次取消两周常规赛再次取消两周常规赛

难道真要推到难道真要推到20122012开赛开赛？？

江锐 整理

看来NBA劳资“拉锯战”要一直纠缠下去。昨日，据内幕

人士透露，NBA官方将于美国时间周二(北京时间今日)举行新

闻发布会，正式宣布再次取消两周常规赛的比赛。也就是说，

NBA新赛季开打最早也要等到美国时间11月29日。更为糟糕

的是，停摆状态再延迟到明年1月初，那么下赛季常规赛赛程至

少要缩减一半。

史密斯暴扣史密斯暴扣
开启新赛季开启新赛季

美国时间10月10日，在若干轮谈判未果后，NBA总裁大卫·斯特

恩宣布取消常规赛前两周的比赛，100场比赛因此泡汤。此次将宣布

取消的两周常规赛，一共包含102场比赛。

斯特恩上一次宣布取消两周常规赛后，劳资又进行了很多次谈

判，虽然联邦政府的调解员乔治·科恩也介入其中，但双方并没有取

得突破。联盟再次宣布取消比赛已经不可避免。据多家美国媒体报

道，劳资双方目前并没有确定下一次谈判的具体时间。

资方明确表示，除非劳方能够接受五五分成的工资分配制度，关

于工资帽的谈判才会被摆上桌面。“我会给他们(老板们)打电话，看

他们是否想重新回到谈判中来，”球员工会总干事长比利·亨特如是

告诉记者，“如果他们跟我说只有接受五五分成才能谈的话，我肯定

不会接受，对我来说，这是没法接受的事情。”

谈判：再次破裂

在最近一次谈判中，劳方将自己的分成比例由之前的53%下降

到了52.5%，并表示不愿再降，而资方提出的底线是49%，而且想要

再次谈判必须先接受五五分成。除了收入分成，劳资双方在硬工资

帽和奢侈税等制度上的差异也很大。

面临更多比赛可能被取消的局面，劳资双方都没有表达自己的

观点。问题是，NBA还会有下赛季么？鉴于目前双方都如此强硬，

看起来他们都已经准备好取消整个下赛季了。

亨特表示现在情况已经到了刻不容缓的境地：“事情正在向着

危险的深渊快速坠落，我们已经损失了前两周的比赛，如果我们还

继续这样放任不管，随着时间的推移，双方要想改变自己的立场将

变得更为艰难。”

此前斯特恩曾威胁球员说，如果这次有调解人参与的谈判不能

取得突破，那么球迷有可能看不到“圣诞大赛”，甚至整个赛季都有

溜走的可能。此间有媒体称，如果目前的停摆状态再延迟到明年1

月初，那么下赛季常规赛赛程至少要缩减一半；如果明年2月还达不

成协议，那么下赛季整个赛季就将报废。

分歧：五五分成

江淮体育
我觉

得在 CBA 第一次得

分会是一个暴扣，这样就能

激起全场的氛围，随后希望能

上演一连串的三分球，帮球队稳

定优势。在NBA，我的三分球纪

录是 11 个，而在这儿，我相信

在 CBA 的比赛中能拿下

更多的三分球。

星报综合消息 10月25日晚，北京地

坛小学足球队与俄罗斯伊尔库茨克州少年

迪纳摩足球队踢了一场友谊比赛，结果以

0:15收获一场惨败。尽管不是国字号男足

的“惨败”，但结果仍令人惊讶。

这支俄罗斯小学球队曾获 2011 年西

伯利亚联邦区冠军，实力很强。据地坛

小学杨校长介绍，俄罗斯的小球员均为

“00 后”，而地坛小学队员是三、四年和

五、六年级的混编球队，在身高上有优

势，但技术方面仍有待提高。比赛中，身

材高大的中国学生跑了20分钟就气喘吁

吁，踢得没有战术配合，也没有最基本的

拼抢动作。
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中国少年

真敢输


